

L'exportation totale du produit des mines, en 1868, représentait une valeur de \$ 1,276,000 contre \$ 13.368,150, en 1899.

Les exportations à la Grande-Bretagne sont de 61 1/2 pour 100, ou beaucoup plus que la moitié des exportations de nos produits domestiques et manufacturés.

Les principales importations du Canada se font avec les pays suivants : la Grande-Bretagne et les autres parties de l'Empire Britannique et les Etats-Unis. De ces deux pays le Canada a importé en 1899 \$ 141,568,585, la différence de \$ 21,195,723 étant distribuée parmi les autres pays, savoir : l'Allemagne \$ 7,382,499; la France \$ 3,879,872, et le reste des autres pays, \$ 9,933,352, dont \$ 5,590,085 viennent de la Chine, du Japon, de la Belgique et de l'Espagne.

Je ne quitterai pas la France sans aller voir la Normandie.

Nos ancêtres ne cessaient de redire le vœu qu'ils formulaient vainement et que de génération en génération la mère Canadienne française a chanté à ses enfants : « Je veux revoir ma Normandie et le pays qui m'a donné le jour ». A mes compatriotes et à ma mère j'irai dire « que j'ai vu la Normandie et le pays que nous aimons toujours ».

Auguste DUPUIS,

Délégué du Canada.